

JARDÍN FERROVIARIO - CANFRANC

MEMORIAL CIPRESES



Cipreses y celosías apuntando al cielo, en homenaje a todos los que desde aquella “Sociedad Económica Aragonesa de Amigos del País”, que presentaron la solicitud al Gobierno Español de la creación de esta línea ferroviaria en nombre del pueblo aragonés, hasta el último que, con sus quehaceres, en mayor o menos medida, contribuyeron a engrandecer la historia de Canfranc-Estación.

A aquellos ferroviarios ennegrecidos con el hollín del carbón o las grasas de sus talleres, a sus jefes de estación o sus guardavías y a los que mantuvieron el servicio en los malos momentos a la espera del retorno de su grandeza acompañados del retumbar de los motores diésel.

A los que horadaron las montañas a golpe de barrenos, picos y palas, penetrando en un universo desconocido, oscuro y silencioso, con la meta de ver de nuevo la luz en otro extremo o encontrarse una mano amiga a mitad del nuevo túnel.

A los ingenieros que emplearon la naturaleza para defendernos de la propia naturaleza, creando los hermosos bosques que rodean este lugar. A los picapedreros, piqueros y muleros y sí, porque no, a las trabajadoras y esforzadas, aunque tercas, mulas.

A los comerciantes, agentes de aduanas, cuerpos de seguridad, y sobre todo, las familias de todos ellos que soportaron este clima tan exagerado.

Texto: Taller de empleo “Acondicionamiento ferroviario y ajardinamiento del entorno de la estación de Canfranc” promovido por el Ayuntamiento de Canfranc

www.canfranc.es



JARDÍN FERROVIARIO - CANFRANC

A todos, anónimos o de inmortalizados nombres, se les agradece el esfuerzo por hacer historia.

A los que, en nuestro afán de ser agradecidos, injustamente nos hemos olvidado.

Texto: Taller de empleo "Acondicionamiento ferroviario y ajardinamiento del entorno de la estación de Canfranc" promovido por el Ayuntamiento de Canfranc

www.canfranc.es

